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会 長 挨 拶
会長　中村　徳裕

　本日もご出席いただきあり
がとうございます。
　先週、4月5日に卓話をいた
だいた伊藤社長様率いる「長
崎ヴェルカ」が、B1昇格を決
定されたという嬉しいご報告をいたしまし
た。私は、それに続く先週5月20日土曜日の、
B２リーグ優勝をかけた佐賀バルーナーズと
の決勝戦を応援に行ってきました。会場は
5月にオープンしたばかりのSAGAアリーナ
です。長崎と佐賀という、国際ロータリー
2740地区の中での優勝決定戦ということで、
これも貴重な機会だと思いながら応援しま
した。
　残念ながら、優勝は佐賀に譲ることにな
りましたが、B1昇格と準優勝という見事な
成績を収められた長崎ヴェルカの皆様に、
あらためて敬意をこめて感謝とお労いを申
し上げたいと思います。
　さて、佐世保市内には8つのロータリーク
ラブがあり、毎年「佐世保市内8RC会長幹
事会」という連絡協力会が年間8回開催され
ています。各年度の初回は佐世保RCが幹事
を務め、各回を全クラブが回り持ちされた
のち、最終回はハウステンボス佐世保RCさ
んが幹事を務められるという流れになって
います。
　先日、恒例の「市内8RCゴルフ大会」が
開催されました。全体で89名の参加者のう

ち、当クラブから20名が参加されました。
団体戦の成績は、各クラブ上位5名のスコア
で決まります。佐世保RCでは、米倉洋一郎
さん、池田真秀さん、円田昭さん、芹野隆
英さん、松尾慶一さんが上位5名となり、そ
の合計成績で、佐世保RCが見事団体優勝と
いう成績を収めていただきました。個人戦
でも多くの賞を独占的に受賞されたとのこ
とです。のちほど池田真秀さんから詳しく
ご報告いただけると思います。
　本日の例会も充実したものになりますよ
う、どうぞよろしくお願いいたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「四つのテスト」
◯ゲスト
　㈲佐世保電子サービス
	 代表取締役　萩坂　義孝	様

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 43名・欠席 29名・（免除者欠席 14名）・ビジター 0 名・出席率 59.72 ％

《 5月10日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 54名・欠席 18名・（免除者欠席 8 名）・メークアップ 0 名・修正出席率 84.37 ％
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幹 事 報 告
幹事　福田　金吾

1.関東10地区米山学友会
　「再会 in 関東」実行委員会
 実行委員長　朴　　貞子 さん
　	第3回米山学友による世界大会「再会	in	
関東」ご案内
　日程：2023年8月5日㈯　本大会＆晩餐会
　会場：つくば国際会議場（つくば市）
　登録受付：9：00〜　式典：14：30〜17：30
　晩餐会：18：30〜21：30
　会場：ホテルグランド東雲
　2023年8月6日㈰　文化体験10：00〜16：00
　場所：	世界最大級のサイエンスシティつ

くば研究所巡り

2.ガバナーエレクト 緒方　信行 さん
　米山記念奨学委員長 松田　洋一 さん
　	2024学年度米山奨学委員会オリエンテー
ション
　	2024年クラブ米山記念奨学委員長オリエ
ンテーション開催のご案内
　日時：2023年6月24日㈯ 13：00受付
　場所：諫早文化会館（中ホール）
　対象：次年度クラブ会長、次年度クラブ幹事
　　　　次年度米山奨学会委員長

3.佐世保市長 宮島　大典 様
　「空き缶回収キャンペーン」について
　1.日時　令和5年6月4日㈰　午前9：00〜
　2.集合時間　午前8時50分
　3.集合場所　	佐世保市役所本庁舎玄関前

広場

委員会報告
■職業・社会奉仕委員会 委員長　坂根　　毅
「空き缶回収キャンペーン」に
ついて（ご案内）
　例年環境月間の取り組みと
して6月に実施してまいりま
した「空き缶回収キャンペー

ン」ですが、令和2年度以降コロナ禍のため
に実施を控えておりました。しかし、圏内
の感染状況は一定落ち着き、感染症法によ
る取り扱いのレベルも下がったことから、
本年はコロナ禍以前と同様、下記のとおり
行うことといたしました。本日の例会にて、
出欠表を回覧しております。多数のご参加
くださいますようご案内申し上げます。
1　実施日時／令和5年6月4日㈰ 9：00から
　　　　　　 	（雨天の場合は、6月11日㈰に

延期）
2　集合時間／8：50
3　集合場所／	佐世保市役所本庁舎玄関前広場
4　主　　催／	佐世保市、佐世保市保健環境

連合会
　ご来場の際には、出来るだけ公共交通機
関のご利用をお願いします。
　お車で参加される場合には、高砂駐車場
（中央保健福祉センター「すこやかプラザ」
駐車場）をご利用ください。

■次年度クラブ管理運営委員会
 委員長　廣瀬　章博
2023〜2024年度佐世保ロータ
リークラブ役員交代式並びに
記念懇親会のご案内
　新年度を迎えるにあたり、
下記の通り役員交代式並びに
記念懇親会を開催致します。ご多用のこと
と存じ上げますが、是非ともご夫妻お揃い
でご出席賜りますようお願い申し上げます。
　役員交代式並びに記念懇親会
　日時／2023年7月1日㈯　18：00〜
　場所／ホテルオークラJRハウステンボス
　　　　鳳の間

■クラブ管理運営委員会 委員長　芹野　隆英
役員交代式記念ゴルフ・囲碁
将棋・麻雀大会のご案内
　役員交代式に先立ち、記念
ゴルフ・囲碁将棋・麻雀大会
を開催いたします。親睦を深
めつつ楽しんでいただきたく、各大会へ多数



（3）

の参加をお待ちしております。
◦記念ゴルフ大会
　日　時／2023年6月10日㈯
　　　　　11：00集合　11：20スタート
　場　所／佐世保カントリー倶楽部
　参加費／2,000円（プレーフィ別途）
◦記念囲碁将棋大会
　日　時／2023年6月9日㈮
　　　　　16：00より（18：00より懇親会）
　場　所／いけ洲博多屋
　参加費／3,000円
◦記念麻雀大会
　日　時／2023年6月23日㈮　18：30より
　場　所／天牌荘　島地町1-17
　　　　　シネマ太陽ビル1　3F
　参加費／3,000円（場代は別途）

朗遊会より
　幹事　池田　真秀

　第49回佐世保市内8RCゴル
フ大会懇親会
　去る5月21日㈰に佐世保カ
ントリー倶楽部で第49回佐世
保市内8RCゴルフ大会懇親会
が開催されました。当日は晴天の中27組、
約100名の参加で開催されました。
　団体戦はなんと20位以内に佐世保RCが7
人入賞して、歴史と伝統を守り切りぶっち
ぎりで優勝しました。個人戦もベスト10以
内で6位に円田昭さん、2位が池田真秀。そ
して優勝がMr.石盛の米倉洋一郎さんでし
た。そしてベストグロスでは年齢別で松尾
慶一さんが38、38の76私が39、37の76でし
た。
　また毎回恒例の8クラブ会長賞ですが、8
クラブの会長賞のうち4つが佐世保ロータリ
ークラブということで、司会の方も運まで
強い佐世保ロータリークラブにウンザリさ
れていました。
　また同時開催の朗遊会も開催されまして	
3位が芹野隆英さん、2位が松尾慶一さん優
勝が私でこざいました。来年は50回記念大

会でありまして、幹事はハウステンボスロ
ータリークラブとなっております。
　次回は6月10日役員交代式ゴルフコンペが
開催されます。本年度最後の朗遊会になり
ますので是非こ参加をお願いします。

ロータリー３分間情報
会員増強・職業分類委員会
 副委員長　内海　暢邦
　皆さん、こんにちは。
　㈱森白汀の内海暢邦です。
　本日は、3分間スピーチの
ご指名を頂きましたので不慣
れではございますが、ご静聴
のほどよろしくお願い致します。
　基本的には、ロータリーの話ということ
のなので、先日読んだロータリーの友4月号
の中にありました、ローターアクトの記事
についてお話しします。
　ご存知の方も多々いらっしゃるとは思い
ますが、近年、ローターアクトは方針の変
更がいくつかあってます。
　1番大きな変更は、ローターアクトクラブ
がRI（国際ロータリー）の加盟クラブに含ま
れることになったことです。これは、ロー
ターアクトが青少年プログラムから外れて、
ロータリークラブと並ぶクラブとなったこ
とです。詳細は、ロータリーの五大奉仕の1
つである青少年奉仕がありますが、ロータ
リーの青少年プログラムの1つだったロー
ターアクトクラブが2019年の規定審議会の
決定で、正式にRIの会員になったというこ
とです。
　加盟クラブになると何が変わるのかとい
う部分ですが、ロータリアンと同様、人頭
分担金を支払うことになり、22年7月から、
大学を拠点とするローターアクトクラブの
会員1人につき年間5ドル、地域社会を拠点
とするクラブは年間8ドルを支払うことに
なっています。また、活動が積極的なロー
ターアクトにとってのメリットは、ロータ
リークラブの例会にロータリアンを介さず
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に出席できるようになっています。そして
更に、ローターアクトクラブがグローバル
補助金を使用できるようにもなっています。
　近年のローターアクトの方針に関する変
更点を簡単にまとめますと、

◦	ローターアクトクラブは、スポンサーク
ラブの有無に関わらず新しいクラブを設
立できるようになる。
◦	ローターアクトクラブは、ほかのローター
アクトクラブをスポンサークラブとして
選ぶことができるようになる。
◦	ローターアクトクラブは、18歳以上のす
べての若い成人が入会できるようになる。
◦	ローターアクトに関する方針は、第5章「プ
ログラム」の部分から移され、改定後の
第2章「クラブ」の部分に記載される。

　この中に、この変更をこのように例えた
文章がありました。4月号18〜19ページより
抜粋
　RIの方針変更に伴い、今までの関係性と
は少し違う立ち位置になったかもしれませ
んが、変えずに大切なことは、まずはロー
タリークラブの目的や活動内容などを理解
してもらうことが先決だと思いますのでそ
こを忘れず、活動していければと思いまし
た。

慶 　 　 祝
出席・例会委員会　副委員長　廣瀬　章博

○永年会員表彰
　松本　英介	さん（48年）
　福田　金治	さん（46年）
　大神　邦明	さん（38年）
　加納洋二郎	さん（25年）

○出席100％表彰
　米倉洋一郎	さん（34回）
　福田　金吾	さん（ 6回）

ニコニコボックス
親睦活動委員会　山口　幸生

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
安部　雅隆 副幹事、中島　　顕 さん
庭木　香充 さん、草津　栄良 さん
廣瀬　章博 さん、山口　健二 さん
谷川　辰巳 さん、船越　　温 さん
内海　暢邦 さん、古賀　久貴 さん
安福　竜介 さん、大神　吉史 さん
池田　真秀 さん、芹野　隆英 さん
　有限会社佐世保電子サービス代表取締役
萩坂義孝様の卓話に期待してニコニコしま
す。

米倉洋一郎 さん
　先日の8RCゴルフコンペにて優勝しまし
たので、ニコニコします。
　なお団体も3連覇いたしました。多数の方
の参加ありがとうございました。

池田　真秀 さん
　5月21日に開催されました8RCゴルフ大会
で佐世保RCがぶっちぎり優勝しました。ま
た同日開催の朗遊会で幹事ではありますが、
優勝してしまいましたのでニコニコします。
　ただチーム戦には大きく貢献したと思い
ますので、お許し下さい。

松尾　慶一 さん、芹野　隆英 さん
　先日の朗遊会にて入賞しましたので、ニ
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コニコします。

福田　金治 さん、大神　邦明 さん
　永年表彰ありがとうございました。

米倉洋一郎 さん、福田　金吾 さん
　出席100％表彰ありがとうございました。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 26,000円
	 累　　計	1,137,000円

卓　　　　話
「スマートフォンを使いこなそう」

有限会社 佐世保電子サービス

代表取締役　萩坂　義孝 様
◦	本日お話するにあたって使
用するアプリの紹介
　Googleアプリ
　LINE「AIチャットくん」
◦	スマートフォンを使いこな
そう　その1　音声でスマートフォンを操
作しよう
　iPhoneは「Hey	 Siri」、Androidは ｢Ok	
Google｣ の声かけで、スマートフォンを操
作するという機能がついている。
　操作ができる内容は、スライドに記載の
通り、「電話をかける」、「メール・メッセー
ジを送る」、「アラームを設定・解除する」、「ア
プリを起動する」、「周辺の情報を調べる」
などがある。
　デモ：	写真アプリの起動→「Hey	Siri	カ

メラを起動」
　デモ：	メモの登録→「Hey	Siri	メモ→明

日の12時に電話をかける」
◦	スマートフォンを使いこなそう　その2　
目の前にあるものを○○しよう
　Googleレンズというアプリで、いろいろ
な検索ができる。できることは、スライド
に記載の通り「画像検索」、「商品検索」、「テ
キスト読み取り」、｢翻訳｣、「宿題のヘルプ」

などがある。
　デモ：	翻訳→F1の英語の情報を、Google

レンズを使って日本語へ翻訳
　新型コロナウイルス感染症も５類へ移行
し、今までできなかった海外旅行に行った
り、外国人の方が日本へ旅行に来たりする
ことも増えていくことから、コミュニケーショ
ンのツールとして使用することができる
　デモ：	宿題→算数の問題をGoogleレンズ

で撮ると、解き方が提示される
　このほかにも、花の写真を撮って種類が
わかったり、欲しい物を撮ることで、商品
名や値段が提示され、ネットで購入が可能
◦	スマートフォンを使いこなそう　その3　
AIにお願いしてみよう
　最近は、新聞やニュースで「AI」や
「ChatGPT」という単語を聞くようになっ
た。ChatGPTを使用するとなると、ユー
ザー登録が必要だが、今回紹介するLINEの
公式アカウントでは、制限はあるけれども、
会員登録なしで手軽に使用することができ
る。
　最新のChatGPDはバージョン4で、AI
チャットくんはバージョン3.5を使用してい
る。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：吉田　英樹　　委　員： 船越　　温・中村　真弥
副委員長：中島　　顕　　 　　　　庭木　香充

（今週の担当：船越　　温）
（カメラ担当：庭木　香充）

＊今後の例会予定＊	
 5月31日	 日本銀行
	 長崎支店長　鴛海　健起	様
 6月 7日	 佐世保市　観光商工部長
	 長嶋　大樹	様
 6月14日	 会員卓話　松本　祐明	さん
	 ㈱テレビ長崎　佐世保支社
	 佐世保支社長
 6月21日	 クラブ協議会
 6月28日	 クラブ協議会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
　日時／5月25日㈭　18：00〜
　会場／長崎国際大学R201教室

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

　AIチャットくんでできることは、「お話」、
「調べ物」、「文章作成」の3つ。
　デモ：	文章作成→引っ越しパーティーの

招待文章を作成する
　条件：	「招待するのは親しい友人」、「ラフ

な感じで」
　今までは、調べたり検索しながら作成し
ていた文章も、これからは、AIにお願いす
れば、簡単に作成できる。
◦最後に少しだけ宣伝
　小学生・中学生・高校生・保護者に向けて、
「e-ネットキャラバン」という取り組みをし
ている。無料で、インターネットの安心、
安全の使い方を伝える活動。2022年は長崎
県内では20件開催されているが、県北地域
では3件のみしか開催されていない。みなさ
んのお知り合いの方に、教育関係の方がい
らっしゃれば、ぜひこの活動を宣伝してい
ただきたい。

略歴
1998年　国立佐世保工業高等専門学校
　　　　卒業
1998年　株式会社デンソー　入社
2005年　株式会社デンソー　退社
2005年　有限会社佐世保電子サービス
　　　　入社
趣味
◦モータースポーツ観戦
◦	仕事を楽にするために、パソコンやスマー
トフォン・タブレットをどう使うかを考
えること


